

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 17. Oktober 2007

Beschilderung Kochbrunnenplatz

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, an den Ecken des Platzes Schilder aufzustellen, die auf den Kochbrunnenplatz verweisen. Der permanenten Verwechslung von Kranzplatz und Kochbrunnenplatz kann so entgegen gewirkt werden.

Beschluss Nr. 0084

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin